

Nicolás Maduro qualifie de positive la première semaine de dialogue national au Venezuela



Caracas, 4 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, à évalué de positive la première semaine de dialogue national avec tous les secteurs du pays, une initiative de l'exécutif pour obtenir la réconciliation et chercher des solutions aux conflits internes.

Dans un film vidéo diffusé sur son compte twitter, le président bolivarien a fait un résumé de l'agenda intense de travail de la semaine qui était centrée sur le développement des forces productives.

Il a affirmé que le gouvernement a la capacité d'écouter tout le pays et de parvenir à des conclusions pour mettre en pratique des solutions en faveur des intérêts populaires.

Nicolás Maduro a convoqué les habitants des communes, les intellectuels, les travailleurs et la jeunesse de ce pays sud-américain pour cette semaine du processus de dialogue national afin de déterminer des stratégies pour la gestion gouvernementale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163773-nicolas-maduro-qualifie-de-positive-la-premiere-semaine-de-dialogue-national-au-venezuela>



Radio Habana Cuba